



Sitzungsprotokoll der Jahreshauptversammlung am 30. Januar 2011

Kurzfassung

Beginn 14:00 Uhr

Punkt 1: Begrüßung durch den Präsidenten Hans Rainer Würfel.

Frage an die Mitglieder, ob es Einwendungen zur Tagesordnung gibt.
Keine Einwände

Mitgliederstand aktuell: 280 (incl. Ehren- und Fördermitglieder) davon 229 Aktive und 23 Jugendmitglieder.

Anwesend sind 105 stimmberechtigte Mitglieder.

Neuaufnahmen aktuell in 2011: 5 Jugend und 11 aktive Mitglieder

Totenehrung: eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder.
Gruber Erwin, Prohaska Hans, Kühfuß Wolfgang.

Punkt 2: Berichte aus den einzelnen Bereichen:

Bericht des Präsidenten Hans Rainer Würfel:

In der Hauptversammlung 2010 wurden die neue Satzung und die Beitragsordnung beschlossen. Die endgültige Eintragung der Satzung ins Vereinsregister erfolgte am 02.07.2010.

Redaktionelle Änderungen der Satzung:

In § 1 der Satzung wurde die Nummer des Vereinsregisters auf 218 berichtigt.
§ 10 der Satzung wurde ergänzt: „rechtzeitig schriftlich geladen“.

Kassier und Schriftführer treten aus persönlichen und beruflichen Gründen von ihren Ämtern zurück. Danksagung an die Beiden durch den Vorstand.

Das Königsfischen wird in Zukunft Bernhard Raith planen und organisieren.

Bericht des Jugendwarts Joachim Hink:

Diverse Jugendveranstaltungen wurden in 2010 wieder erfolgreich durchgeführt. Die Jugendlichen haben wieder Arbeitsdienst beim Seefest geleistet.
Danksagung des Jugendwartes an alle Helfer und Betreuer, die die Jugend 2010 unterstützt haben.



Bericht des Geschäftsführers Gewässer William Patterson:

An den einzelnen Gewässern wurden in 2010 insgesamt 1.156 Arbeitsstunden abgeleistet. Die zurückgegebenen Angelkarten wurden zu ca. 90 % ausgewertet. Danach ergaben sich für 2010 3.292 Gewässerbegehungen. Davon 1.536 Tage am Monrepos, 561 Tage am Nussersee, 480 Tage am Schurrsee I, 317 Tage an der Donau, 164 Tage am Schurrsee II, 111 Tage an der Enz, 74 Tage am Schurrsee III und 43 Tage am Neckar.

Die Gewässerkontrollen ergaben wenige Beanstandungen. Einzigstes großes Ärgernis waren starke Verkotungen an unseren bayrischen Gewässern. Es kann wohl von jedem Mitglied erwartet werden, seine menschlichen „Hinterlassenschaften“ zu vergraben!

Durch die schwere Krankheit des Betreibers wurde in 2010 bei der Entschlammungsaktion am Monrepos kein Ergebnis erzielt.

Diverse Baumaßnahmen am Schurrsee I wurden erfolgreich abgeschlossen.

Danksagung durch Billy Patterson für die geleistete Arbeit an die einzelnen Gewässerwarte.

Bericht des Geschäftsführers Veranstaltungen Andreas Schmid:

Das Seefest 2010 ist nicht so gut gelaufen, wie es geplant war. Durch Umstände wie das WM-Spiel Deutschland – Argentinien gab es wenige Besucher und Umsatz. Weniger erfreulich waren auch wieder diverse Entgleisungen einzelner Mitglieder. Diverse Änderungen für das Seefest 2011 sind geplant. Sehr erfreulich ist, dass die einzelnen Vereinsfischen immer beliebter werden. Die Fischerstube wird 2011 feste Öffnungszeiten haben. Danksagung durch Andi Schmid an sein Team und an alle Mitglieder.

Bericht des Geschäftsführers Finanzen Thomas Hermann:

Das Ergebnis aus dem Seefest 2010 blieb deutlich hinter den Erwartungen zurück.

Einnahmen Seefest:	30.660,08 €
Ausgaben Seefest	28.790,46 €
Überschuss	1.869,62 €.

Die Einnahmen der Fischerstube betragen 8.856,86 €, die Ausgaben 5.172,73 €. Somit Überschuss aus der Fischerstube 3.684,13 €.

Das Seefest hat entsprechende Auswirkungen auf das Gesamtergebnis des Vereins:

Einnahmen 2010:	126.827,16 €
Ausgaben 2010:	128.806,84 €
Ergebnis 2010:	minus 1.979,68 €

Im Ergebnis 2010 sind Darlehnstilgungen in Höhe von 9.046 € enthalten.

Das wirtschaftliche Ergebnis beträgt somit 7.066 €.

Die Einnahmen des Vereins werden zu rund 50 % aus den Mitgliedsbeiträgen erzielt.



Der aktuelle Darlehensstand für die Finanzierung der Donau beträgt 280.720,38 €.

Danksagung durch Thomas Hermann an den Kassier Michael Theurer und an den Schriftführer Dieter Eisenmann für ihre geleistete Arbeit.

Anmerkung an die Mitglieder: Um den Kassier und den Schriftführer zu entlasten, sollten die Mitglieder eine Einzugsermächtigung erteilen und Änderungswünsche sowie Änderungen bei den persönlichen Daten rechtzeitig mitteilen.

Bericht der Revisoren:

Bei der Kassenprüfung ergaben sich keine Beanstandungen. Hinweis der Revisoren, dass eine Einzugsermächtigung die Arbeit des Kassiers wesentlich erleichtern würde und dass dem Einzug jederzeit widersprochen werden kann, mit der Folge, dass der eingezogene Betrag mit gleicher Wertstellung dem eigenen Konto wieder gutgeschrieben wird.

Punkt 3: Entlastung des Kassiers und des Gesamtpräsidiums.

Die Entlastung erfolgt einstimmig.

Punkt 4: Ergänzungswahlen.

Kassier: Vorschlag Ulrich Hepper. Er wurde einstimmig gewählt.

Schriftführer: Vorschlag Jeannette Kollhoff. Sie wurde einstimmig gewählt.

Punkt 5: Pause

Punkt 6: Ehrungen:

Geburtstage: 60 Jahre, 65 Jahre, 70 Jahre und 75 Jahre wurden geehrt.

Vereinsjubilare: 20 Jahre, Silberne Nadel, 30 Jahre goldene Ehrennadel

Punkt 7: Vereinsmeisterschaft-Ehrungen:

Von Platz 1 – 10 mit diversen Preisen

Fischerkönig 2010 wurde Hans Rainer Würfel.

Punkt 8: Eingegangene Anträge

Antrag durch Hans-Peter Hurt, dass das Zandermaß einheitlich auf 50 cm erhöht wird.

Dem Antrag wurde mehrheitlich zugestimmt. **Das Schonmaß für Zander wird mit Wirkung ab 15.02.2011 auf 50 cm erhöht.** Jedes Vereinsmitglied muss dies selbst in seiner Angelkarte abändern.



Punkt 9: Sonstiges

Die Aufhebung des Nachtangelverbots in Baden-Württemberg wird als Antrag an den VFG gestellt und soll bei der beabsichtigten Neufassung des Fischereigesetzes beachtet werden.

Veranstaltungsende 16.50 Uhr

Präsident Hans Rainer Würfel

Schriftführer Dieter Eisenmann